

LA CRÓNICA



Teníamos muchas ganas de encontrarnos con los compañeros de ruta, la semana había sido intensa en el grupo de whatsapp.... Finalmente quedó claro que la salida sería a las 09:00 (diez minutos antes para los abrazos).

Abrazos, besos, fotos de grupo. Allí estaban para comenzar la ruta: Mejuto, Javier Barrionuevo, Francisco, Tito Paco, Jesus, Teresa, Jota, Antonio A. Salvador, Jose Muñoz, Stefano, Roberto, Africa, Javier Barreda, Antonio Hita, Esther, Emilio, Iñaki, Miguelito, Gemma, Capilla, Manoli, Paco Ciclo, Franchesco, Kasia, Santiago Cascales, Miguel Angel Castilla, Manuel Moreno, Maria Luisa, Jose Antonio Henares, Y Ruben!.



Tras iniciar la ruta a las 09:15, con *fresquito*, a la altura del "Hotel de la Nava" comprobamos que los organizadores había variado la ruta inicial. Si bien el plan original era hacer un gran tramo por autovía (A-4), pasando por Jaén y Bailén hasta llegar a Despeñaperros, nuestros jefes de ruta decidieron variarla para que fuese mucho mas amena y divertida, ¡Bravo!, Tomamos la salida 97 para coger la A-308 en dirección a Iznalloz; después nos desviamos a la A-323 en dirección a Guadahortuna, y continuamos por la A-401 hasta que realizamos la primera parada para desayunar en el Restaurante Casablanca en Bélmez de la Moraleda.



Con fuerzas renovadas despedimos con tristeza a Rubén y continuamos con mejor temperatura nuestra ruta por la A-401 para encontrarnos con el Grupo que nos esperaba en la Estación de Servicio Repsol, Av. Cristo Rey, Úbeda (Jaén). Allí se unieron Pepe Navidad y María, Fernando Padilla y Cati, Rafael Guillén y Silvia, Félix torres y Manolo y Manuela



Continuamos por la A-301, una ruta muy pintoresca y en perfecta formación hasta llegar al Hotel Restaurante Orellana Perdiz, A4 SUR, A-4, Km. 265, La Carolina (Jaén), última parada para refrescarnos antes de iniciar el plato fuerte de la ruta: el ascenso a Aldeaquemada.

Despedimos a Jose Antonio Henares y expectantes reiniciamos la ruta. Tras unos breves kilómetros por la A-4 tomamos el desvío 252 a Aldeaquemada y comenzamos una de las Rutas con mejores vistas del año, ya que la carretera J-6110 se interna en pleno Parque Natural de Despeñaperros y nos regala un paisaje maravilloso.



Una vez que llegamos a Aldeaquemada, todavía nos faltaba el último tramo por tierra. Nuestras monturas la realizaron sin queja alguna (otra cosa sería el pequeño paseo que tendríamos que dar a pie hasta llegar a la cascada).



Vista la Cascada de "La Cimbarra", que a pesar de la sequía nos ofreció un torrente de agua considerable, y maravillados por las vistas que nos ofrecía la sierra, volvimos hasta el Restaurante La Cruz, en la plaza del Pueblo donde nuestras Harley lucieron de manera especial y fueron la atracción principal del Pueblo durante unas horas.



Disfrutamos de un menú tradicional en la terraza del restaurante, donde pudimos comentar la ruta y pasar un rato divertido recordando anécdotas.



Terminado el almuerzo nos dispusimos a volver a Granada. La vuelta fue pintoresca, nos dirigimos por la CM-3200 hasta Castellar de Santiago para continuar hasta Almuradiel, donde tomaríamos la A-4 en dirección a Granada, no sin antes hacer una parada en el Café Rock Blues de la Carolina, visita obligada de los amantes de las Custom.



La vuelta transcurrió sin incidencias, salvo por los mosquitos *kamikazes* que se empeñaron en estampase contra la visera del casco. Ya en casa, cansados y felices por haber vivido otra experiencia inolvidable del Chapter Granada.

Enlace para ver el Album de fotos:

<https://granadachapter.es/iv-ruta-oficial-2023-cascada-de-la-cimbarra/>

Escanea este código QR



Enlace para ver la Ruta en Google Maps

https://maps.app.goo.gl/9M4Be8fG8G2yztm86?g_st=im

Escanea este código QR



Total inscritos : 38 personas, 35 motos.